

El Club Alpino Universitario fue fundado en mayo de 1968 por iniciativa de unos cuantos universitarios entusiastas de la montaña.

En la actualidad somos unos 400 socios, la mayoría federados. Ofertamos actividades en senderismo, media montaña, alta montaña, escalada, barrancos, esquí de montaña, esquí de fondo, carreras de montaña y raquetas. Las charlas y proyecciones forman parte esencial dentro de nuestro club, entendemos que la formación y divulgación de nuestro entorno es indispensable para formar buenos montañeros.

Como club no entenderíamos en no formar parte de la asamblea de la FAM. Creemos firmemente que la colaboración entre clubes hace fuerte a nuestra federación. En varias ocasiones hemos formado parte de la asamblea y en esta ocasión queremos seguir formando parte de ella.

Como futuro para todos los clubes de Aragón, vemos la necesidad de evitar la extinción del monitor benévolo y potenciar entre nuestros asociados más participación y colaboración entre los diversas vocalías de la FAM. También queremos que nuestra federación forme sin excepción a todas aquellas disciplinas deportivas, para que nuestros deportistas practiquen y divulguen la buena praxis entre sus asociados. De esta manera el deporte de base seguirá permaneciendo vivo para la montaña.